Les Demi-Siècle en Beaujolais.

Il pleut, il mouille, c'est la fête à la Grenouille...

Nous avions décidé cette année de quitter nos étangs de la Dombes, de traverser la Saône et faire une incursion dans les Monts du Beaujolais, fief de nos amis Mireille et James.

Enchantés de nous faire découvrir ou redécouvrir leur domaine, ces derniers avaient concocté un itinéraire copieux, riche en visites de lieux touristiques renommés tels que les sites BPF de Oingt, Vaux « Clochemerle » 87 km, 1000m de dénivelé avec au passage un repas tout aussi copieux au Relais routier de Denicé.

Dame Météo nous avait abreuvés de pluie les jours précédents cette rencontre et ...le matin du départ, point de vin nouveau mais beaucoup d'eau...

De nombreux cyclos venant de loin déclarent forfait pour la journée, d'autres choisissent de se consoler de leur désappointement au Relais routier.

Quelques irréductibles cyclos, Claude, puis Jean décident de faire le parcours prévu, guidés par Mireille stoïque sous la pluie.

Une dizaine de Demi-Siècle les encouragent et tous se réconfortent à Denicé au cours du repas destiné aux forçats de la route.

Repas animé, nous sommes contents de retrouver ou de faire la connaissance de nouveaux Demi-Siècle.

Les uns en voiture, les autres à vélo, nous nous rendons à Pommiers chez un vigneron. Nous pouvons déguster les crus locaux sous la houlette attentive de James fin connaisseur. Mireille et Jean qui ont sillonné les routes des vignobles nous rejoignent, pas trop mouillés car la pluie s'est calmée en cours d'après-midi.

Il semblerait que le Beaujolais ait bénéficié d'un micro-climat ce jour-là car en Drôme, Loire, Lyonnais, la pluie s'est déchainée toute la journée.

Rendez-vous est pris pour l'an prochain pour connaitre enfin les circuits.

Merci Mireille et James, nous reviendrons...

Solange Folacher